



Hadiri Paguyuban Kepala Desa Se-Kecamatan Wonosari Klaten, Ini Kata Danramil 22/Wonosari

Agung widodo - KLATEN.JMN.OR.ID

Dec 12, 2024 - 12:07



Klaten – Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, bersama Sertu Sri Nuryanto, Babinsa Desa Sukorejo, menghadiri acara Paguyuban Kepala Desa Se-Kecamatan Wonosari yang diselenggarakan di Gedung PKK Desa Sukorejo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (11/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan sebagai ajang silaturahmi dan pertemuan rutin antara para kepala desa di Kecamatan Wonosari. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak penting, di antaranya Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S.Psi, Kapolsek Wonosari Acp Zudhi, serta Ketua Paguyuban Kepala Desa Wonosari Widiyanto ST dan dihadiri oleh seluruh kepala desa dari Kecamatan Wonosari. Kegiatan ini menjadi forum yang efektif bagi kepala desa untuk saling bertukar informasi dan menyampaikan permasalahan yang berkembang di wilayah masing-masing.

Dalam kesempatan tersebut, Widiyanto ST, selaku Ketua Paguyuban Kepala Desa Wonosari, menyampaikan bahwa paguyuban ini memiliki dua tujuan utama, yaitu sebagai forum silaturahmi antar kepala desa serta sebagai wadah untuk menyampaikan permasalahan yang ada di wilayah masing-masing, serta berbagi informasi terbaru yang relevan dengan pembangunan desa.

“Paguyuban ini memiliki dua tujuan utama yang sangat penting bagi kemajuan desa-desa di Kecamatan Wonosari. Pertama, sebagai forum silaturahmi antar kepala desa, di mana kita dapat saling bertukar pengalaman, mempererat hubungan dan memperkuat kebersamaan. Kedua, sebagai wadah untuk menyampaikan permasalahan yang ada di wilayah masing-masing serta berbagi informasi terbaru yang berkaitan dengan pembangunan desa,” ujar Widiyanto ST.

Ia menambahkan bahwa dengan adanya komunikasi yang baik antar kepala desa, kita bisa bersama-sama mencari solusi terhadap berbagai tantangan yang kita hadapi dan juga memastikan bahwa informasi yang dibutuhkan untuk kemajuan desa bisa tersampaikan dengan baik.

Sementara itu Kapten Inf Purwanto selaku Danramil 22 Wonosari, dalam sambutannya mengungkapkan pentingnya kegiatan seperti ini untuk meningkatkan koordinasi antara pemerintah desa dan aparat keamanan.

“Paguyuban semacam ini merupakan ajang yang sangat efektif untuk memperkuat koordinasi antara pemerintah desa, aparat keamanan dan masyarakat. Melalui forum ini, kita bisa saling memberikan informasi terkini, bertukar pikiran, dan berdiskusi untuk mencari solusi bersama terhadap berbagai

tantangan yang dihadapi di wilayah Kecamatan Wonosari,” kata Danramil.

“Kehadiran seluruh kepala desa di sini memberikan kesempatan bagi kita untuk lebih memahami masalah yang ada di lapangan, serta mencari langkah-langkah terbaik dalam menangani permasalahan tersebut,” tambahnya

Kapten Inf Purwanto juga berharap agar melalui paguyuban ini muncul ide-ide kreatif yang dapat berkontribusi pada kemajuan pembangunan desa serta kesejahteraan masyarakat. Ia menekankan pentingnya rasa kebersamaan dan solidaritas di antara kepala desa, agar program kerja yang telah direncanakan dapat terlaksana dengan baik dan memberikan manfaat langsung bagi masyarakat.

Acara berlangsung dengan suasana yang hangat dan penuh semangat kebersamaan. Para kepala desa yang hadir juga berkesempatan untuk berdiskusi mengenai berbagai isu yang tengah dihadapi oleh desa-desa di Kecamatan Wonosari, serta mencari solusi bersama untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan pembangunan di tingkat desa.

Dengan adanya kegiatan acara Paguyuban Kepala Desa Se-Kecamatan Wonosari, diharapkan sinergi antara aparat keamanan, pemerintah desa dan masyarakat dapat terjalin lebih erat, sehingga berbagai program pembangunan yang ada dapat terlaksana dengan lebih optimal demi kemajuan Kecamatan Wonosari dan kesejahteraan masyarakatnya. (Red)